

<b>Medio</b>	La Segunda
<b>Fecha</b>	12-07-2018
<b>Mención</b>	Destacados reconocimientos a de la Facultad de Derecho de la UAH

## Destacados reconocimientos a internacionalización de la Facultad de Derecho de la UAH

Estudiantes de Derecho de la Universidad Alberto (UAH) logran una destacada participación en concursos internacionales en La Haya y Washington D.C.



**D**esde su creación, la Facultad de Derecho de la **Universidad Alberto Hurtado** ha asumido un fuerte compromiso con la internacionalización de sus estudiantes y profesores, de modo que sus egresados adquieran las competencias y habilidades para desempeñarse profesionalmente en un mundo diverso y global. Por ello, la **Universidad Alberto Hurtado** y su Facultad de Derecho han celebrado 134 convenios de cooperación académica con universidades nacionales, extranjeras y centros de educación superior. Cabe destacar que el 91% de los académicos jornada completa de esta facultad ha cursado estudios de postgrado en el exterior e incluso, el 27% son extranjeros.

En los últimos quince años, la Facultad de Derecho ha patrocinado la realización de 300 pasantías de investigación de sus estudiantes de pregrado en universidades de Europa, América del Norte y América del Sur, incluyendo la participación en concursos internacionales de reconocido prestigio. Las pasantías impactan directamente en el proceso de formación de los estudiantes, pues implican contacto con docentes extranjeros especializados, entrevistas con actores relevantes y expertos, asistencia a clases y seminarios, visitas a estudios jurídicos, concurrir a audiencias en tribunales, e investigar en bibliotecas especializadas.

Recientemente, el equipo de Derecho **UAH** –conformado por los estudiantes Alexandra Alamos, Matías Dutra y Camila Soto, bajo la supervisión del profesor de Derecho Penal, Juan Luis Modolell– obtuvo el segundo lugar

en la sexta versión del Concurso de Simulación Judicial ante la Corte Penal Internacional, realizado en La Haya, Holanda, y que fue organizado por el Instituto Iberoamericano de La Haya y la Corte Penal Internacional. El resultado obtenido por la **UAH** es la más alta ubicación alcanzada este año por un equipo chileno en la competencia. Matías Dutra fue premiado como el mejor orador del certamen.

Por su parte, el equipo de Derecho **UAH**, integrado por los estudiantes Matthias Alanis y Guillermo Alvarez, junto con el profesor Tomás Pascual, fue semifinalista en el XXIII Concurso Interamericano de Litigación en Derechos Humanos, organizado por American University en Washington D.C. Los representantes de Derecho **UAH** obtuvieron el tercer lugar en el memorial escrito en español.

Estos resultados son una clara demostración de la robustez del proyecto académico de la Facultad de Derecho de la **Universidad Alberto Hurtado** en el ámbito internacional, y cuya carrera de Derecho cuenta con seis años de acreditación (2017-2023).